

# 私たちの町内会 vol.28

## 大清水一丁目町内会 会員数 386世帯

会長  
松崎 岳さん



団地が若い分、若い世帯が多く休日には子どもたちの声で賑わいますが、平日の昼間などは閑散としています。これからは年配の方も積極的に敬老会などに参加していただき、老若男女が活躍する活気に満ち溢れた町内会を目指していきたいと思えます。

団地を巡回しています。

不審者等には注意して目を配らなければなりません。大和警察署成田交番の指導をいただきながら、役員と班長とで構成するパトロール隊により、防犯のため地区内を巡回しています。

そのほか、町内会独自の取り組みとして、清掃活動や子育て支援事業、大清水二丁目との合同夏祭りなど多数行っており、中でも防犯パトロールや自主防災に力を入れております。当町内会は南側にイオン富谷店が位置していることもあり、人の出入りも多いです。そのため、

素晴らしい演舞を披露しています。

大清水一丁目町内会ではバレーボールやソフトボール、ゴルフ、卓球等サークル活動が盛んに行われており、町主催の大会では常に好成績を収めています。また、「YOSAKOIとみや大清水」は祭りに欠かせない存在です。町内会に留まらず要請があればどこへでも出向き、

も非常に恵まれた環境にあります。

大清水一丁目町内会ではバレーボールやソフトボール、ゴルフ、卓球等サークル活動が盛んに行われており、町主催の大会では常に好成績を収めています。また、「YOSAKOIとみや大清水」は祭りに欠かせない存在です。町内会に留まらず要請があればどこへでも出向き、

大清水一丁目町内会は、平成16年4月に大清水町内会として発足し、その後平成21年4月に一丁目・二丁目に分かれ、今の名称に変わり活動している町内会です。周りにショッピングセンターや病院、公民館など車で数分のところに多数施設があり、行政手続きや買い物、病院に通うにも、さらには娯楽施設を利用するにも非常に恵まれた環境にあります。